

POLIDEPORTIVO

Sheila Posada, David López e Itziar Gutiérrez, listos para el Mundial**PATINAJE DE VELOCIDAD**

:: **J. L. C.** Los gijoneses Sheila Posada (Pelayo), David López (Calzada Tejanort) e Itziar Gutiérrez (Novares) se encuentran desde hace unos días en tierras asiáticas para participar en el Campeonato del Mundo de patinaje de velocidad, que comienza hoy con la presencia de los

mayores velocistas del planeta en el circuito ubicado en la ciudad china de Kaohsiung. Todos ellos comentaron ayer a este periódico desde tierras asiáticas, que el objetivo es intentar «disfrutar de esta gran competición» e «intentar hacer un buen papel». El seleccionador Garikoitz Lerga ha previsto que Sheila Posada, en categoría senior, e Itziar Gutiérrez, en categoría junior, disputen las pruebas de velocidad, mientras que David López haga las de fondo también en junior.



David López, Sheila Posada e Itziar Gutiérrez, ayer en Kaohsiung.

El Oviedo Moderno se estrena como local**FÚTBOL FEMENINO**

:: **R. D.** El Oviedo Moderno logró ayer en el Díaz Vega la primera victoria de la temporada como local tras imponerse por 3-1 al OIartzun. Celia abrió el marcador a los dos minutos de la segunda parte e Iris, ocho después, hizo el segundo de penal para rematar la faena Erika en el minuto 58. A tres para la conclusión, Estiobalitz logró el tanto del honor para las visitantes.

La Asociación de Exciclistas trabaja ya para traer a Merckx en su próxima gala

CICLISMO

El mejor corredor de la historia vendría en un 2016 en el que la entidad celebra los 25 años de su fundación, a la vez que se cumplen dos décadas de la muerte de Fuente

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. La Asociación de Exciclistas del Principado tiene previsto invitar a Eddy Merckx, considerado el me-

jor ciclista de todos los tiempos, para su gala del próximo año en la que este colectivo, que preside Luis Balagué, cumple un cuarto de siglo de vida.

El corredor belga, de 70 años, estuvo por última vez en el Principado en 2003, cuando el Tour de Francia, que ganó en cinco ocasiones, fue distinguido como Príncipe de Asturias de los Deportes. Hace ahora trece años, 'el Canibal', como era conocido por su ambición y agresividad sobre la bicicleta, tuvo a su lado en Oviedo a Miguel Induráin, Jan Jannsen, Jean Marie Leblanc y Bernard Hinault. Con anterioridad,

Merckx asistió al homenaje en vida que le hicieron a José Manuel Fuente, 'el Tarangu' en 1995, un año antes de su fallecimiento. Junto al corredor belga y al de la parroquia ovetense de Limanes, en dicha cita también se dieron cita Gimondi, Thevenet e Hinault. Curiosamente, en 2016 se cumplirán 20 años de la muerte de Fuente y 20 de su triunfo en los Valles Mineros, la carrera que puso fin a su trayectoria.

La Asociación de Exciclistas quie-

re que la gala del próximo año tenga una mayor relevancia y por ello trabaja a fondo para que venga Merckx, sin duda todo un atractivo para los aficionados al deporte del pedal.



Eddy Merckx.

En la reunión de anteañoche, que se celebró una vez más en Gijón, se rindió homenaje a Óscar Pereiro, que ganó el Tour en 2006. El campeón gallego pidió más ayuda para el ciclismo de base a las instituciones, «porque cuando se retiren Contador, Valverde y Purito no habrá es-

pañoles que tengan opciones de ganar una gran carrera como el Tour, el Giro o la Vuelta». Y tiene claro que «por el momento el horizonte que se avecina no es bueno, porque el único con cierto futuro es Mikel Landa, pero que creo que no está para ganar unas de las tres carreras de 21 días de duración».

Pereiro comentó sobre su triunfo en el Tour, tras el positivo del americano Landis, que «disfruté del segundo puesto hasta que por añadido me llegó como premio ser el primero».

Recuerdo para Joaquín Bilbao

Durante la cena del pasado viernes en Gijón, Joaquín Bilbao, fotógrafo de EL COMERCIO, fallecido el pasado mes de enero, recibió un cariñoso homenaje al guardarse un minuto de silencio en su memoria. También se recordó la figura de un veterano ex corredor como Amador Suárez, 'el Catedrático', que también murió este año.



María Martín intenta superar el bloqueo de las gallegas. :: O. MORÁ

El Grupo suma ante el Zalaeta su tercera victoria de la temporada**VOLEIBOL**

:: **J. L. C.** El Grupo sumó ante el Zalaeta su tercera victoria de la temporada (3-1) en la Superliga 2, en un partido que se decidió en un cuarto set en el que las de Saúl fueron muy superiores a las gallegas.

Cristina Chamoso, con 33 puntos, fue la mejor jugadora del encuentro disputado ayer en el Braulio García.

Por otra parte, en Primera División La Calzada recibe al Universidad de León (12 horas, Mata-Jove).

GRUPO 3 ZALAETA 1

Grupo Cavadonga: Alba Hernández, Miriam Dieguez, Andrea Lorenzana, María Martín, Cristina Chamoso, Tere Martínez-seis inicial-, Marta Rodríguez (libero), Lucía Cartamil, Sara, y Thalía.

Zalaeta: Cobos, Rivas, Quirós, Arias, García, Santos -seis inicial-, Sánchez (libero), Teresa Álvarez y Durán.

Parciales: 30-28 (31 minutos), 28-30 (33 minutos), 26-24 (30 minutos) y 25-14 (19 minutos).

Árbitros: Daniel y Estela González.

Incidencias: partido de la sexta jornada de la Superliga femenina 2 disputado en el polideportivo Braulio García.

El técnico Iván Pérez tiene varias bajas como las de las centrales Carmen López y Lucía Almedia, así como la de la receptora Nati Peña.

El Mavi NT resuelve en la primera parte ante el Camargo

MAVINT LA CALZADA 30 CAMARGO 9

Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada: Fany, Vanessa Lozano (1), Marizza Faria (1p), Fany Monros (5), Cristina Pevida (5), Carla Gómez (6), Alba Noriega (5,1p) -siete inicial-. Mercedes Fernández, Marga Salgado (2), Nuria Vegas (1), Susana Celorio (1), Alejandra Argüelles (1) y Noelia (2).

Camargo: Patricia Amieva; María Vilella, Sonia Antolín (4), Andrea Fernández, Noelia Secadas (1), Paula Fernández (1), Lorena Brizuela (1) -siete inicial-, Laura Liendo, Leire Campo, Victoria Sainz, Laura Haya (1) y Ana López (1).

Marcador cada cinco minutos: 3-0, 8-0, 10-1, 11-2, 14-3, 16-4 (descanso), 19-4, 20-6, 22-7, 25-7, 27-8 y 30-9.

Árbitros: Santi Piñera y Javier Quesada. Excluyeron a las visitantes Noelia Secadas y Lorena Brizuela.

Incidencias: partido de la octava jornada de la Liga de División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón de La Arena.

BALONMANO**:: A. LLANEZA / J. L. C.**

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada no tuvo que despeinarse para sumar ayer los dos puntos ante el Camargo (30-9) en el Pabellón de La Arena.

El parcial de 11-2 en los 20 primeros minutos lo dice todo. Las de Diego Lafuente, que dejaron a su rival en cuatro tantos, fueron muy superiores en todos los aspectos del jue-



Cris Pevida culmina un ataque en el partido de ayer. :: P. CITOUA

go, por lo que las cántabras no les inquietaron nunca. Cris Pevida y Carla, con cuatro goles, y Fany Monros, con tres, dejaron sin opción a las visitantes en un primer tiempo en el que prácticamente sentenciaron el partido.

En la segunda parte, no jugó la 'estrella' local, la central paraguaya Marizza Faria, pero sí lo hizo la joven Noelia, que no jugó los 30 minutos iniciales. También destacó en el bando local los buenos contraata-

ques de Alba, a pase de la meta Mercedes Fernández.

El BMG, en Vigo

El BMG, segundo clasificado, visita este mediodía al Chapela, un clásico de la categoría, sin Itziar ni Yael Carrera, en un duelo en el que las gijonesas son favoritas. Su técnico Manolo Díaz desconfió de las gallegas, «porque, pese a que perdieron potencial, tiene buen equipo con una destacada portera y tres jugadoras veteranas».